

14. FEB 2015

Mit dem letzten Aufgebot

Dinkelsbühler Fußballer verlieren in Dorfmerkingen 0:6

DINKELSBÜHL (koh) - Auf dem herrlich beispielbaren Kunstrasen der SF Dorfmerkingen bezog der erneut nur mit einem Mini-Aufgebot angetretene Fußball-Landesligist Spfr Dinkelsbühl eine 0:6-Testspielniederlage.

Während der gastgebende Landesligist ab der Halbzeit kräftig durchwechselte, standen Spfr-Trainer Ralf Meier nach zum Teil kurzfristigen Absagen nur zehn Stammspieler zur Verfügung. Er selbst nahm als einziger Auswechselspieler auf der Bank Platz. In der einseitigen Partie lag die Heimelf nach einer halben Stunde schon mit 3:0 in Führung. Kurz vor der Halbzeit kam Meier für den verletzten Marco Neuhäusler in die Partie und bereitete gleich die erste Dinkelsbühler Torchance vor. Paul Raddatz drang nach schönem Zuspiel in den Strafraum ein, schob den Ball jedoch knapp am langen Eck vorbei. Mit dem ersten Angriff nach Wiederanpfiff erhöhten die Gastgeber auf 4:0. In der 61.

Minute wurde Matthias Arold an der Mittellinie rüde gefoult, so dass Dinkelsbühl die letzte halbe Stunde in Unterzahl agieren musste. Kurz darauf konnte sich der Heimtorhüter bei einem Freistoß von Jens Eiberger auszeichnen. Torhüter Philipp Deeg und Abschlusschwächen der Heimelf verhinderten weitere Treffer. Die einzige Chance der Dinkelsbühler war ein Kopfball von Ralf Meier, der in der 76. Minute damit am Torhüter scheiterte. In der 77. und 87. Minute machte Dorfmerkingen das halbe Dutzend voll.

Unabhängig von der Saisonzielsetzung stellt sich mancher in Dinkelsbühl nun die bange Frage, wie man unter diesen personellen Voraussetzungen den Spielbetrieb aufrechterhalten soll. Das gestern geplante Testspiel gegen Herrieden musste wegen der schwierigen Platzverhältnisse abgesagt werden.

Spfr Dinkelsbühl: Philipp Deeg - Philipp Müller, Johannes Müller, Sebastian Arold, Neuhäusler (43. Meier) - Engelhardt, Eiberger - Gruber, Matthias Arold, Raddatz - Magnus Müller.